

Ressort: Politik

## Klitschko bekennt sich zu Guaidó

Kiew, 31.01.2019, 23:00 Uhr

**GDN** - Der Kiewer Bürgermeister Vitali Klitschko, der für seinen Protest als Oppositionspolitiker am Maidan 2014 politisch bekannt geworden ist, hat sich zum venezolanischen Parlamentspräsidenten Juan Guaidó bekannt. "Wenn ich Juan Guaidó im Fernsehen sehe, wie er die Proteste anführt, wie er für ein besseres Leben in seinem Land kämpft, dann erinnert mich das an unsere Revolution am Maidan im Herzen von Kiew im tiefen Winter 2014. Venezuela ist zwar weit entfernt, aber doch gibt es erstaunliche Parallelen. Guaidó will die Korruption in seinem Land endlich beenden und endlich Demokratie - das waren auch die Kernziele des Maidan. Und genauso wie uns damals droht auch Guaidó die Festnahme, weil er auf die Straße geht und für sein Volk kämpft", schreibt Klitschko in einem Gastbeitrag für die "Bild-Zeitung" (Freitagsausgabe).

Er sei beeindruckt von dem "chaismatischen Politiker, der es wie kein anderer geschafft hat, die Opposition gegen Diktator Maduro" zu einen. "Gegen den Mann, der sein Volk verhungern und bei Protesten auf das Volk schießen lässt. Auch das, der Einsatz von Gewalt gegen das eigene Volk, erinnert an die Vorgehensweise unseres ehemaligen Präsidenten Janukowitsch, der nach Russland geflohen ist", schreibt Klitschko weiter. Auch in Venezuela mische der russische Präsident Wladimir Putin mit, er soll "sogar bereits verdeckte Soldaten in das Land geschickt" haben. "Russland will verhindern, dass die Venezolaner Freiheit und Demokratie bekommen, weil Maduro für Putin steuerbar ist. Ich hoffe, dass sich die EU am Wochenende klar bekennt. Es braucht ein Bekenntnis gegen die Diktatur und für die Freiheit", schreibt der Kiewer Bürgermeister in dem Gastbeitrag für die "Bild-Zeitung". Das gehe nur mit Neuwahlen. Es sei niemandem erklärbar, warum im "erdölreichsten Land der Welt Menschen hungern" müssten. "Ich bin fest davon überzeugt: Wenn Guaidó die freien Wahlen gewinnen sollte, kann die Armut endlich bekämpft werden. Die Bilder der leeren Geschäfte und der Hunger der Menschen erinnert mich an den Sozialismus, den ich selbst einst erlebt habe", schreibt Klitschko.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-119380/klitschko-bekannt-sich-zu-guaid.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)